

Danrem 081/DSJ Siap Bantu Majukan Dunia Pendidikan di Pesantren

Suhendi - PONOROGO.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 21, 2023 - 12:29



PONOROGO - Sebagai komandan satuan kewilayahan, Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono menyadari akan pentingnya membangun kebersamaan dan komunikasi dengan berbagai komponen bangsa di wilayah teritorialnya.

Berbagai cara pun dilakukan Pamen TNI AD itu untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Salah satunya melalui kegiatan keagamaan yang sering dilakukannya.

Seperti malam ini, saat dirinya menghadiri Majelis Taklim dan Sholawat dalam rangka memperingati Haul ke-5 Al Maghfurlah KH. Masyudi Achmad yang diselenggarakan di Pondok Pesantren Darul Falah Ponorogo.

Mengawali sambutannya, Danrem menyampaikan rasa bangganya atas keberadaan Ponpes Darul Falah yang dinilainya telah berhasil mendidik dan menyiapkan para generasi muda selama ini. "Terima kasih yang tidak terhingga,

kami merasa bangga dan luar biasa," katanya di lokasi, Minggu (20/8/2023) malam.

Kepada para santri dan santriwati di sana, dirinya mengingatkan bahwa, sebagai generasi muda penerus bangsa, tugas mereka tidaklah mudah. Karena merekalah yang nantinya akan menjadi harapan bagi seluruh rakyat dan bangsa Indonesia.

Selain Darul Falah, Danrem mengungkapkan bahwa, di Ponorogo ada seribu lebih pondok pesantren lainnya. Untuk itu dia menegaskan, akan siap membantu untuk memajukan dunia pendidikan, khususnya di lingkungan pesantren.

"Kami menerima informasi dan laporan, di Ponorogo ada 1.035 pondok pesantren, sungguh luar biasa. Diminta tidak diminta, kami pasti akan memantau, melindungi dan membantu keberadaan semuanya demi kejayaan Indonesia," terangnya.

"Mari kita sama-sama bekerjasama, bergandeng tangan, merapatkan barisan, bersatu dan saling membantu," tambahnya.

Dalam momen istimewa itu dan di hadapan ribuan jamaah yang hadir, Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono juga dinobatkan secara resmi sebagai Komandan Sholawat oleh Dr. KH. Habib M. Segaf Baharun. (***)